

## **La Marca Libera Colombia llega al Centro Comercial Portal del Prado en Barranquilla**

*“Nosotros no los juzgamos por el delito cometido ni por la pena impuesta, a nosotros nos interesa su dignidad y fortalecer los espacios de resocialización como una oportunidad para producir” Ministro de Justicia y del Derecho Wilson Ruíz Orejuela*

**Barranquilla, 3 de junio de 2021.** El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC- Con la presencia del Ministro de Justicia y del Derecho Wilson Ruíz Orejuela y el Director del INPEC, Mayor General, Mariano de la Cruz Botero Coy, se llevó a cabo la inauguración de un stand de la Marca Libera Colombia al interior del Centro Comercial Portal del Prado en Barranquilla.

La puesta en marcha de este punto de venta, se convierte en una gran vitrina comercial para los más de 30.000 privados de la libertad, reclusos en los 132 Establecimientos Penitenciarios del país que avanzan en su proceso de resocialización y en especial para los 3.250 internos, reclusos en los Centros Carcelarios de la Regional Norte.

Al evento inaugural asistieron también, el Ingeniero Ariel Cohen, Subdirector de Habilidades Productivas y la Directora de la Regional Norte, María Alejandra García, funcionarios que se han destacado por su gestión, en la búsqueda de alianzas en el marco del concepto de Responsabilidad Social Empresarial.

La Marca, que lleva 9 años en el mercado se ha dedicado a hacer parte del proceso de resocialización de los internos, además de brindar identidad a sus productos y buscar su posicionamiento a nivel nacional e internacional.

Se espera vincular a este proyecto alrededor de 1.600 privados de la libertad más, que desarrollan actividades de ebanistería y confecciones en los Centros de Reclusión, con el fin de aumentar la producción mensual, que hoy tiene un promedio de 5.841 productos en las líneas a comercializar.

Los invitamos a visitar este punto de venta, donde podrán apoyar las segundas oportunidades de los privados de la libertad y sus familias, quienes, a través de la elaboración de productos artesanales en madera, bisutería y tejidos, trabajan en su resocialización y en un nuevo comienzo al recuperar su libertad.

Seguimos avanzando por un INPEC justo y humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor

**Oficina Asesora de Comunicaciones**  
**-INPEC-**